

Le Conseil des ministres de l'AEC évalue la gestion de Cuba



La Havane, 10 mars, (RHC).- La 22e réunion du Conseil des ministres de l'AEC, l'Association des États de la Caraïbe évalue aujourd'hui à La Havane la gestion de la présidence tournante de Cuba.

Des ministres des Affaires étrangères et d'autres hauts représentants des pays membres sont réunis à huis clos à l'hôtel Habana Libre Tryp de notre capitale.

Le Conseil des ministres de l'AEC doit d'autre part adopter les candidatures pour les charges de direction ainsi que pour la commission Mer des Caraïbes pour la période 2017-2018.

Le segment des experts qui a précédé la réunion d'aujourd'hui a salué les efforts consentis par Cuba à la revitalisation de ce mécanisme de coopération régionale et en particulier l'organisation de la première conférence de coopération de l'AEC, mercredi dernier.

Les experts de l'AEC ont rendu hommage au leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, grand défenseur de la coopération et de l'intégration des peuples caribéens.



Radio Habana Cuba